

Carabineros rescata a una pareja de excursionistas desde el cordón El Caulle

EMERGENCIA. Familiares perdieron contactos con ellos el martes 17.

Una pareja de jóvenes oriundos de Santiago y Osorno generaron un operativo policial de madrugada en el cordón montañoso El Caulle, ya que perdieron contacto con su familia el martes 17 de septiembre. Alertaron que subirían el volcán Puyehue, sin embargo, no detallaron la fecha de regreso ni la cantidad de días. Por ello sus familiares estamparon la denuncia el sábado 21 por presunta desgracia

en Carabineros de Huechuraba, en Santiago.

Personal policial de la Tendencia de Pajaritos, en Puyehue, intentó acceder a la zona, pero las nevadas y viento blanco impidió continuar la búsqueda. Por ello, una patrulla del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (Gope) de Los Ríos comenzó a subir la montaña para encontrar a los extraviados.

La madrugada de ayer lle-

garon a un refugio, donde estaban los jóvenes excursionistas, quienes por seguridad se mantuvieron en la instalación debido al mal tiempo reinante en la cordillera.

La pareja ingresó a la zona por Puyehue, pero no reportaron ningún tipo de información o registro de su ruta o la cantidad de días que estarían en la montaña.

Moisés Sierra, comisario del Servicio de la Cuarta Comi-

saría de Río Bueno, indicó que "a las 9.30 horas, tras verificar las buenas condiciones de salud, el Gope comenzó a descender con los excursionistas, brindando la seguridad necesaria para realizar un retorno seguro hasta el sector del Caulle-Gol Gol, donde los esperaba personal de Carabineros del retén Mantilhue. Con ello se puso fin al procedimiento por presunta desgracia ordenado por la Fiscalía", señaló. 



EQUIPOS DEL GOPE LOGRARON UBICAR A LOS EXCURSIONISTAS.